

Ein Hirtenbube für unsere Krippe!

Rechtzeitig vor der Adventszeit ist der Hirtenbube eingetroffen.

Beeindruckend, wie man aus einem 60 cm hohen „Holzklotz“ ein so meisterlich geschnitztes und stilsicher coloriertes Kunstwerk herstellen kann.

Das gilt ja für all die wertvollen Figuren unserer Krippe, von denen die ersten seit 2004 nicht nur die Kinder begeistern und deren Finanzierung durch den alten Weihnachtsmarktkreis erfolgte.



Nach 25 Jahren endeten 2015 dessen Aktivitäten. Die Koordinierenden, Karin und Frank Melzer († 2018) sowie Anne und Norbert Motz, setz(t)en weiterhin ihre Aktivität für die große Krippe fort. Mit wechselnden Helferinnen und Helfern verantworten sie als Krippenkreis Auf- und Abbau, Instandhaltung, Gestaltung und Präsentation.

Bei der Jahreshauptversammlung des Fördervereins - am 1. Adventssonntag - wird der Hirtenbube vorgestellt, und am 2. Adventssonntag kann er von den Gottesdienstbesuchern begutachtet werden.

Ab dann wird auch wieder, mit dem Verkündigungengel, die Zeit unserer Krippendarstellungen beginnen.

Zur Finanzierung des Hirtenbuben bitten wir um eine großzügige Spende, unter dem Stichwort „Krippenkreis“, an den Förderverein.

Bankverbindung:
Förderverein für den Gemeindebezirk
St. Josef Sprockhövel-Haßlinghausen e.V.
Sparkasse Sprockhövel:
DE35 4525 1515 0001 0379 44